

Mobilfunknetz und Blackout

Punkte der Gemeinderatssitzung

Gottfrieding. (ez) Bei der Gemeinderatssitzung gab Bürgermeister Gerald Rost bekannt, dass beim Mobilfunkmast in der Gottfriedingerschwaige noch Arbeiten zur Herstellung der Glasfaserverbindung sowie zur Errichtung der Systemtechnik erfolgen. Die voraussichtliche Inbetriebnahme ist gemäß Aussage der Telekom für Dezember 2022 geplant.

Die Bürgerversammlung findet am Donnerstag, 24. November, um 18.30 Uhr im Gasthaus Roßmeier statt. Verwiesen wurde zudem auf den vom Landkreis erstellten Flyer zum Thema „Blackout“. Dieser ist auf der Gemeinde- und der Landkreis-Homepage ersichtlich. Er wird zudem im Bürgerbrief abgedruckt, der vor Weihnachten an die

Bevölkerung verteilt wird. In Sachen Stromeinsparungsmöglichkeiten ging man auch auf das Rundschreiben des Bayerischen Gemeindetags ein. Eine generelle Beleuchtungspflicht gebe es demnach nicht. Anders sieht die Lage bei konkreten Gefahrenstellen aus, wie zum Beispiel Verkehrsinseln, Fußgängerüberwegen oder stark befahrenen Hauptverkehrsstraßen insbesondere im Kreuzungs- und Einmündungsbereich.

Vorerst wollte man die Straßenbeleuchtung wie bisher ermöglichen. Verwiesen wurde auf die Berücksichtigung der Straßenschäden in der Moosstraße zusammen mit den Verantwortlichen vom Ingenieurbüro S2. Zeitnah werden die Schadenstellen ausgebessert.